

## Mediapro se adjudica la producción de la final a ocho de la Champions en Lisboa

El grupo de medios ha sido seleccionado por la Uefa para producir y distribuir la señal de los partidos, que arrancan hoy 12 de agosto.

Palco23

12 ago 2020 - 17:00



Mediapro se adjudica la producción de la final a ocho de la Champions League. El grupo de medios ha sido seleccionado por la Uefa para producir y distribuir la señal televisiva de los partidos, que arrancan hoy 12 de agosto en Lisboa.

Esta es la cuarta edición de la Champions que Mediapro se adjudica la producción del principal evento de clubes de la Uefa. Anteriormente ya había realizado dicho trabajo en las finales de 2010 en el Santiago Bernabéu, en 2014 en el Estádio Da Luz, donde se jugará la fase final este año, y en 2019, en el Wanda Metropolitano.

Mediapro enviará cuatro unidades móviles 4K, una unidad HD/3G, más de 200 profesionales y hasta 31 cámaras para cubrir los encuentros, incluyendo dos en velocidad ultra lenta, tres fijas, dos remotas, una aérea y un drone. Al frente de la realización estará Juan Figuroa, que cubrirá su segunda final de la Champions.

---

# PALCO23

---

Mediapro también cuenta con la producción de algunos de los principales eventos deportivos del mundo, como la Copa Confederaciones, el Mundial, la Conmebol, la Copa Africana de Naciones, carreras de Fórmula 1, partidos de Euroliga y otros de Fiba, entre otros.